

Le Club de la Boucle

RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

10 avril 2025 – La Vallée de la Viosne autour de Us



Record battu, puisque nous sommes 34 à nous retrouver en ce début de printemps.

Toutefois, le début de matinée s'annonce un peu frais et c'est d'un pas assuré que nous quittons le petit village d'Ableiges pour monter sur le plateau et rejoindre la Chaussée Jules César. Cette dernière a laissé des souvenirs à certains d'entre nous – notamment Pascal et son beau pantalon blanc - lorsque nous l'avions parcourue, un peu plus loin, sous un bel orage et une pluie diluvienne.

Première halte devant cette stèle qui nous intrigue.

Au droit du chemin qui reliait Lutécia à Rotomagus (Rouen), elle permettait au voyageur qui se déplaçait à pied de se repérer au milieu des champs (les cartes topo et les GPS n'existaient pas encore !!!).



Un peu plus loin, toujours en longeant les champs de betterave ou de colza, nous bifurquons à droite vers le village du Perchay.

Découverte de l'Eglise romane Sainte Marie-Madeleine, à laquelle ont été rajoutées 2 travées gothiques.

Puis c'est la descente en sous-bois dans la vallée aux Moines vers la Viosne, petite rivière qui se jette dans l'Oise.

Nous ne sommes pas seuls sur notre chemin : chèvres, chevaux, canards, ragondins,...



C'est aussi l'occasion de faire une halte et de reprendre des forces ; les dattes ou fruits secs sont les bienvenus.



Mais il ne faut pas chômer. Arrivés dans la vallée de la Viosne, direction le village d'Us. Encore quelques kilomètres et nous y voilà.

A l'entrée du village, l'arrêt de bus est le bienvenu. Courage, encore quelques centaines de mètres.

C'est à 12h45 que les 34 convives s'installent dans « La sucrerie »

Le restaurant avait été privatisé pour notre groupe, les menus choisis d'avance et le repas, avec des produits frais a été englouti avec plaisir par les joyeux randonneurs.



A la sortie, pendant que chacun règle son obole – Il y en a quand même pour 20-25minutes - les autres prennent le soleil devant l'Eglise.



Mais à 15h00, tout est terminé et nous pouvons repartir.



L'après-midi, comme il se doit, petite montée sur le plateau du Vexin.

Nous passons à proximité du château de Dampont, randonnons le long des champs de colza d'un jaune éclatant pour redescendre dans la vallée, vers le village d'Ableiges où nous retrouvons nos voitures



Randonnée fraîche, mais ensoleillée, avec un parcours de 17km et 151m de dénivelé.